

La nouvelle « tulipe Kanwar » marque le 15^e anniversaire de l'intégration de Vredestein dans la famille Apollo Tyres

- ***La présentation de cette nouvelle variété à Apollo Tyres marque également les 115 ans de la création de Vredestein***
- ***Cette tulipe est nommée d'après la famille Kanwar, fondatrice et détentrice de l'entreprise Apollo Tyres***
- ***Les temps forts des 15 dernières années comprennent le développement de nouveaux pneus été, hiver toutes saisons et hautes performances, ainsi qu'une gamme étendue de produits tout-terrain***

Le 18 avril 2024 – Apollo Tyres a commandé une toute nouvelle variante de tulipe, une fleur étroitement associée aux Pays-Bas, pour célébrer le 15^e anniversaire de l'acquisition de Vredestein par la société, ainsi que le 115^e anniversaire de la création de l'emblématique marque de pneus haut de gamme néerlandaise.

Baptisée en hommage à la famille Kanwar qui a fondé et possède Apollo Tyres, la « tulipe Kanwar » se distingue par ses pétales violets très caractéristiques, qui rappellent la teinte principale du logo Apollo Tyres. Cette semaine, le président Onkar Kanwar et le vice-président et directeur général d'Apollo Tyres, Neeraj Kanwar, ont reçu un bouquet de tulipes Kanwar lors de leur visite à Amsterdam.

Cette variété unique de tulipes a été spécialement créée par Jan Ligthart, et le premier lot a été cultivé à Den Helder, au nord d'Amsterdam.

À sa fondation en 1908, Vredestein concevait et fabriquait des pneus de vélo à Loosduinen, aux Pays-Bas. Après un élan prometteur dans ses premières années d'activité, la société s'est étendue à la production de pneus automobiles en 1912.

En 1952, la société a ouvert son usine d'Enschede dans la région de Twente, dans l'est des Pays-Bas, qui encore aujourd'hui fabrique des pneus été, hiver et toutes saisons primés pour les voitures de tourisme. Grâce à cette usine, Vredestein est devenu le pionnier du segment des pneus toutes saisons, notamment avec le lancement du premier pneu Quatrac en 1991, une gamme de modèles populaires qui a toujours beaucoup de succès en Europe.

La marque Vredestein a offert à Apollo Tyres un ticket d'entrée pour le marché européen très concurrentiel des pneus haut de gamme. Depuis son acquisition en 2009, Apollo Tyres investit continuellement dans ses capacités de production et de recherche et développement en Europe afin de concevoir des pneus de haute qualité, qui offrent des niveaux supérieurs de performance, de durabilité et de sécurité à un prix attractif.

Benoit Rivallant, président d'Apollo Tyres Europe, affirme : « *Depuis 2009, la marque Vredestein ne cesse de prendre de l'ampleur, et nous sommes honorés de participer à son succès continu. Bien qu'elle soit encore profondément ancrée dans son héritage néerlandais, la marque est désormais reconnue dans le monde entier pour sa variété impressionnante de pneus de pointe pour voitures, camions, véhicules agricoles et vélos. Elle a joué un rôle déterminant dans l'expansion d'Apollo Tyres en Europe.* »

Depuis l'acquisition de Vredestein, Apollo Tyres a supervisé plusieurs développements de produits et projets importants. En 2014, l'entreprise a lancé le Vredestein Wintrac Xtreme S, élargissant ainsi le portefeuille de pneus hiver de la marque. La même année, elle a investi

dans l'usine de fabrication d'Enschede pour augmenter sa capacité de production et répondre à la demande européenne croissante. En 2015, Apollo Tyres a élargi sa gamme de produits pour véhicules agricoles avec le lancement du Traxion Harvest et de nouvelles versions des pneus Traxion Versa et Endurion.

L'année 2017 a marqué l'ouverture du nouveau site de production de pointe d'Apollo Tyres en Hongrie qui, avec l'usine d'Enschede aux Pays-Bas, a donné naissance au premier pneu toutes saisons pour véhicules électriques en Europe, le Quatrac Pro EV, et récemment au pneu été Ultrac Pro ultra-ultra-hautes performances (UUHP). Les deux produits ont été plébiscités par les plus grands testeurs et les plus grands magazines du continent.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur : <https://www.vredestein.fr/>

[END]

À propos d'Apollo Tyres Ltd

Apollo Tyres Ltd est un fabricant international de pneus et le leader des pneumatiques en Inde. Outre ses sites de production en Inde, la société est également implantée aux Pays-Bas et en Hongrie. Elle vend ses produits sous ses deux marques mondiales, Apollo et Vredestein, et ses produits sont disponibles dans plus de 100 pays via un large réseau de distributeurs exclusifs et multiproduit, qui portent le nom de la marque.